



秩父別町立秩父別中学校 学校だより

令和3年7月21日発行 第6号

秩父別町2条2丁目 TEL 0164-33-2650

発行責任者：校長 湊 秀樹

文責：教頭 佐々木 浩典

自分からがんばったと胸を張れる夏に

校長 湊 秀樹

まだ雪の残るグラウンドを横目に見ながら始まった1学期も終了します。

今学期は、新型コロナウィルス感染症の感染拡大による修学旅行・宿泊研修の延期、雨天と低気温による体育大会の延期と大きな行事が予定通り実施できない状況が続きました。そんな中でも子どもたちは、持てる力を存分に發揮してくれました。心から感謝したいと思います。

今年の夏は、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。大会について様々な意見が報道されていますが、目標に向かって必死に取り組んできたアスリートの姿から多くのことを学んでほしいと思います。

夏休みは、3年生にとっては進学等に向けた大切な期間です。この期間に、自分の意志で自分を高めていく経験は一生の財産、「中3の夏休みはがんばって勉強したよね」など多くの人と共有できる経験になると思います。高校受検ということだけでなく、がんばって努力したなと思える中3の夏にしてください。

部活動では、吹奏楽部が8月7日に管内のコンクールに出場します。4月から少しづつまとまり、力強さを増した音色をしっかり会場に響かせてほしいと思います。その他の部活動も1・2年生が主力となります。新しいチーム体制の中でしっかり自分の役割を果たすことができるよう自分から練習に取り組んでほしいと思います。

夏休みは後半にお盆があり、あっという間に終わってしまいます。朝食づくりやアイロン掛けなど、普段したことのない家事を手伝って、将来の自立に向けたスキルアップに励むのも良いのではないでしょうか。

新型コロナウィルス感染症のワクチン接種も秩父別町では順調に進み、2学期にはより安全・安心な環境が整うと思います。子どもたちの笑顔が一層増えるよう努力してまいりますので、保護者・地域の方々には今後とも御理解と御協力をお願いいたします。

8月の行事予定

- 5日（木）～6日（金）バレージュニアキャンプ（沼田町）
- 7日（土）空知地区吹奏楽コンクール（岩見沢市）
- 8日（日）山の日
- 9日（月）振替休日
- 11日（水）～13日（金）学校閉庁日
- 17日（火）2学期始業式、全校集会
- 19日（木）スクールカウンセラー来校
- 20日（金）生徒会委員会
- 23日（月）～9月3日（金）学校祭特別日課
- 27日（金）学力テスト（全学年）

夏休みの学習会が始まります

明日から夏休みが始まります。今年の勉強会の日程は7月26日から30日までの5日間で午後1時30分～3時30分です。学習会では地域おこし協力隊員の野口浩章先生が勉強で分からぬところを丁寧に教えてくださいます。現在21名の参加者が申し込みしています。当日の参加も可能です。

夏休みを過ごすために

1 ネットトラブルの防止のために

被害者にも加害者にもならないために、夏休みにネット利用について子供たちと話し合いましょう。

- 1 安全のためのフィルタリング設定を
- 2 子供と話し合い、ルールづくりを
- 3 子供のネット利用状況の把握を

2 夏休みの安全な過ごし方について 話し合いましょう

夏休み中に自転車の利用中の交通事故や遊泳に適さない場所での水難事故が発生しています。安全な過ごし方について子供と話し合い、ルールを確認しましょう。

- 1 交通安全や自転車のルール
- 2 遊びに出かける時のルール



つばめの教室が行われました

パネルディスカッション

アクティビティ

7月16日（金）の3、4校時に全校生徒を対象にした教育委員会主催事業の「つばめの教室」を開催いたしました。

この事業はキャリア教育を通して外国に携わる仕事や日本の文化を学び、生徒自身が自分の将来について考えることを目的としており「パネルディスカッション」や「アクティビティ」を行うなど、講師と生徒が交流する場面も見られました。当日は参観日も兼ねて行っており、保護者の方にも御覧いただき大変ありがとうございました。

■講師（パネリスト）

○東川町文化交流課東川日本語学校学校推進室マネージャー（JICA 北海道職員）高野 悠己さん

○北海道大学高等教育推進機構国際教育研究部非常勤講師（秩父別町国際交流推進委員会多文化交流コーディネーター）式部 純子さん

○秩父別町インバウンド事業担当会計年度任用職員ペミカ・カンチャノータイさん

○秩父別町 ALT
カイリー・ワインガー・アンさん

○JICA 北海道旭川デスク国際協力推進員
藪 たかね さん

秩父別中学校「思春期教室」が行われました

7月15日（木）3年生を対象に町の保健師さんが行う「思春期教室」が行われました。当日は赤ちゃんがお腹の中で育ち生まれてから成長するまでのお話を聞く中で自分自身の将来について考える機会となりました。また、20日（火）には町のスポーツセンターにて、赤ちゃんとそのお母さんを迎えて命の授業が行われました。実際に赤ちゃんとのふれあいを通して、「命の大切さ」について考える機会となりました。

～北空、空知中体連大会結果について～

■バスケットボール部

○北空知中体連大会では、妹背牛中学校との合同チームで1回戦芦別啓中学校と対戦し、69対18で勝利し2回戦は滝川開西中学校に64対42と惜しくも敗退してしまいました。本校からの選手は2名で他の試合の進行をお手伝いしました。

■バレーボール部

○北空知中体連大会では、妹背牛中学校、雨竜中学校との合同チームで予選グループ戦奈井江中学校と対戦し、2対0で勝利し、決勝トーナメント戦は滝川江陵中学校に2対0で勝利し、準決勝は北竜中学校に0対2で惜しくも敗退してしまいました。第3、4代表順位決定戦で滝川明苑中学校に2対0で勝利し、第3位になり空知大会に出場しましたが、岩見沢東光中学校に2対0と負けてしまいました。

■野球部

○北空知中体連大会では、沼田中学校との合同チームで1回戦滝川明苑中学校と対戦し、8回延長のタイブレイク4対2で惜しくも敗退してしまいました。

■吹奏楽部

○8月7日（土）に岩見沢市内で空知吹奏楽コンクールが開催されます。今年は23名と部員も増えて活気あふれる吹奏楽部の活躍に期待しています。